

# 1<sup>er</sup> CONGRESO de ESCRITORES ¿Qué te apetece leer?

Viernes, 9 de diciembre de 2016 • 18:00h.  
Salón de actos de la Alhóndiga

Los congresos, ya sabéis, son esas reuniones periódicas a las que acude gente de diferentes lugares, pero que comparte la misma profesión con el fin de intercambiar ideas y difundir conocimientos, proyectos, y debatir. Son una bocanada de oxígeno y una inyección en el ánimo de muchos escritores, unos noveles y otros, consagrados, a los que les une un denominador común: el amor por la Literatura. **El Grupo de Literatura ¿Qué te apetece leer?** Quería hacer algo muy especial para despedir este año 2016, y que mejor forma que en Zamora, en el **I Congreso de escritores ¿Qué te apetece leer?** que como el turrón, muchos patrios, vuelven a casa por Navidad. Un Congreso dirigido al escritor independiente, consagrado, novel y a todos aquellos para quienes escribir sea una necesidad, una pasión...

**15 escritores**, entre ellos nuevas generaciones, participan en el **I Congreso de escritores ¿Qué te apetece leer?** Junto a un Mago "súper- joven" y una "simpatiquísima-Humorista" que actuaran en los dos descansos.

## P R O G R A M A

A las 18:00h.

Se abre el **I Congreso de escritores ¿Qué te apetece leer?** en el SALÓN DE ACTOS DE LA ALHÓNDIGA

Con una mesa redonda muy interesante, junto a nuevas generaciones literatas, jóvenes zamoranas y zamoranos que ya están pisando fuerte en el mundo de las letras, **María Lorenzo, Carmen Rodríguez Morón e Isabel Mateos**, miembros del mencionado Grupo literario y, moderado por la escritora **Emilia Casas** (Promotora y coordinadora de éste Grupo) Tratarán el tema de: **"El papel de la mujer en la literatura"**. Actualmente contamos con un importante número de mujeres escritoras que triunfan con sus novelas -de las que han vendido un sin fin de copias por todo el mundo-.

La poesía nació íntimamente unida a la música, de ahí que el término canción fuera aplicado a las composiciones en verso que cantaban los poetas. Si nos fijamos en algunas canciones actuales, observaremos que están sometidas a una métrica rigurosa y estudiada que encaja perfectamente la letra con las notas musicales. Además, los cantautores o compositores de nuestros días introducen un gran número de recursos literarios en sus composiciones musicales, con lo que, sin miedo a equivocarme, puedo afirmar que todavía hoy la poesía, o al menos una parte de ella, continúa transmitiéndose con el inestimable acompañamiento musical...

A las 18:20h. El músico **Miguel Álvarez Gutierrez** (Vocalista del Grupo Inadaptados), junto a **Elena Montaña y Keila Figueroa** (miembros del Grupo de literatura **¿Qué te apetece leer?**) exponen: **"Bob Dylan, premio Nobel de Literatura 2016"**.

A las 18:40h. Coloquio.

Los escritores, **Paula Requejo, José Villalba Garrote, Alberto Zamorano** (Moderador) y **Elena Garquin** nos hablarán de **"La literatura en la red"**, (blogs literarios, redes sociales, ventajas y desventajas de la autopublicación..., etc) evidentemente, abierto al debate.

A las 19:00h. Recital de poesía y relatos a cargo de las escritoras: **Pilar Mosquero, Teresa Jaramillo, Judhit Gómez y Ariadna Carnero**.

**Finalizamos a las 19:30h** con poemas del escritor Luis Ramos acompañado por su Guitarra.